

START!

東金市立北中学校
第1学年だより
令和6年5月1日 第2号

入学式から3週間が経ち、これから初夏を感じる5月を迎えます。中学1年生としての生活が始まり、生徒たちは、早く新しい環境に慣れ、「がんばろう」という前向きな気持ちで様々なことに取り組んでいます。この時期は、毎日の授業やこれから本格的に始まる部活動に、疲れがたまり始める頃でもあります。これからゴールデンウィークもありますが、5月も毎日元気に登校できるよう規則正しい生活を心がけてほしいと思います。まだまだ時間がかかることはありますが、今の前向きな気持ちをこれからも持続できるように職員一同で粘り強くサポートしていきたいと考えております。今後とも北中学校の教育活動に対しまして、ご支援、ご協力をお願ひいたします。

学年主任 滝口 和也

級長・副級長が決まりました

学級では、委員会や係などが決定し、自分の役割を果たすために一人一人頑張っています。級長・副級長としての意気込みや、どんな学級にしたいかなど、級長・副級長の言葉を以下に掲載します。

1組 鈴木 一主（級長）

僕は、中学生になって頑張りたいことが2つあります。一つ目は部活動です。部活動では、先輩や先生から教えてもらったアドバイスをしっかりと聞き、早く上手になりたいです。二つ目は、委員会です。委員会活動では、それぞれ振り分けられた仕事を忘れずにきちんと成し遂げようと思います。そして、学級目標である【一致団結～協力し認め合うクラス～】を実現できるように頑張りたいです。

1組 井田 星莉菜（副級長）

私は、中学生になって頑張りたいことがあります。私は、もともと人前に立って仕切ることが苦手なタイプだったのですが、中学校入学を機にチャレンジしたいと思い、クラスの級長・副級長に立候補しました。そして、ありがたいことに、副級長をさせてもらうことができました。中学校生活では、少しでも苦手なものを得意にできたらなと思います。

また、学習や部活動、学校行事に関しても、諦めずに全力で取り組みたいです。

学年目標・学級目標

学年目標

気づき力～「誰もが気分よく生活できる学年」を目指して～

学級目標

一致団結～協力し認め合えるクラス～

交通安全教室

4月19日（金）に交通安全教室を行いました。危険な運転を未然に防ぐための講習や、交通安全指導員の方による校庭での自転車走行指導を行いました。ゴールデンウィークも始まり、生徒たちだけで自転車に乗つて出かける機会もあると思います。ご家庭でも自転車の乗り方についてお子様に声をかけていただけるとありがとうございます。

5月の主な予定

- 5月 1日（水）：部活動保護者会
- 5月 11日（土）：体育祭（午後）
引き渡し訓練
- 5月 13日（月）：振替休業
- 5月 31日（金）：1学年校外学習